

## Grußwort

---



### **Dankkonzert für die Helferinnen und Helfer in der Pandemie Kelheim, 15. Oktober 2022**

Die Corona-Pandemie hat uns bei ihrem ersten Auftreten alle tief erschüttert. Ehe die ersten Impfstoffe kamen, waren wir einer bis dahin unbekannt, oft tödlich verlaufenden Krankheit nahezu schutzlos ausgeliefert. Die Menschen mussten sich isolieren, das öffentliche Leben erlosch nahezu. Medizinische Einrichtungen und solche der Daseinsvorsorge arbeiteten an den Grenzen ihrer Leistungsfähigkeit, manchmal auch darüber hinaus.

Glücklicherweise waren in dieser für uns alle aufreibenden Zeit Menschen bereit, bei ihren beruflichen Aufgaben oder im Ehrenamt höchste Belastungen auf sich zu nehmen, um anderen in der Notlage zu helfen. In medizinischen und sozialen Einrichtungen, in Schulen, der Verwaltung, der Verkehrsinfrastruktur und in vielen anderen Bereichen wurden herausragende Leistungen erbracht, um den pandemiebedingten Herausforderungen zu begegnen. Für dieses großartige Engagement danke ich allen Beteiligten. Sie haben ein beeindruckendes Beispiel für Einsatzbereitschaft, Verantwortungsbewusstsein und Nächstenliebe gegeben. Sie geben damit ein rundum ermutigendes Signal für unsere Gesellschaft.

Ich freue mich deshalb sehr, dass die Stadt Kelheim gemeinsam mit der Musikvereinigung Kelheim ein Dankkonzert für die Helferinnen und Helfer in der Pandemie veranstaltet. Das Polizeiorchester Bayern spielt ohne Honorar in der Stadthalle Kelheim. Es wird mit musikalischen Klängen die Herzen bewegen, Lebensfreude spenden und ein beredtes Zeugnis von der positiven, heilenden Kraft der Musik ablegen. Den Organisatoren und Mitwirkenden herzlichen Dank, den Gästen des Konzerts einen wundervollen Abend!



Dr. Florian Herrmann, MdL